

ABSTRAK

ERWIN ADIYASHA, Analisis Standar Pengamanan dan PSAK No. 23 serta Pengaruhnya terhadap pendapatan di PT. Angkasa Pura II (Persero) Bandar Udara Polonia Medan (dibawah bimbingan Bapak Drs. Zainal Abidin, MH sebagai pembimbing I dan Ibu Linda Lores, SE, Msi sebagai pembimbing II).

PT. Angkasa Pura II (Persero) Bandar Udara Polonia Medan merupakan perusahaan yang bergerak dibidang jasa kebandar udaraan dan pelayanan Lalu Lintas Udara. Perusahaan ini memiliki pendapatan yang diperoleh dari pelayanan lalu lintas udara dan pelayanan jasa kebandar udaraan. Oleh karena itu diperlukan suatu analisis standar pengamanan perusahaan yang tepat dan PSAK no. 23 sesuai dengan standar pengamanan yang berlaku di Indonesia.

Jenis penelitian yang dilakukan peneliti adalah penelitian deskriptif. Untuk mendapatkan data yang diperlukan dalam penelitian ini, peneliti mengadakan penelitian secara langsung pada objek penelitian yaitu PT. Angkasa Pura II (Persero) Bandar Udara Polonia Medan Data penelitian ini terdiri dari Data Primer, yaitu data yang diperoleh PT. Angkasa Pura II (Persero) Bandar Udara Polonia, yaitu data yang diperoleh PT. Angkasa Pura II (Persero) Bandar Udara Polonia Medan dan Data Sekunder, yaitu data yang diperoleh dari hasil pengolahan pihak ketiga yang berhubungan dengan penelitian dari PT. Angkasa Pura II (Persero) Bandar Udara Polonia Medan. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah : wawancara, dokumentasi dan penyebaran kuisioner. Teknik analisis yang digunakan adalah data statistik deskriptif.

Dari hasil penelitian, diperoleh kesimpulan sebagai berikut :

1. Pengamanan adalah gabungan upaya dan sumber daya manusia serta materil yang dimaksudkan untuk melindungi obyek tertentu dari tindakan gangguan melawan hukum.
2. Secara umum, tujuan pelaksanaan pengamanan bandar udara dan penerbangan adalah menjamin keamanan dan keselamatan penerbangan, keteraturan dan efisiensi penerbangan sipil dari tindakan melawan hukum, memberikan perlindungan terhadap awak pesawat udara, penumpang, para petugas di darat, masyarakat, instalasi di bandar udara, perusahaan angkutan udara melalui standar dan rekomendasi nasional dan internasional.
3. Untuk mewujudkan terciptanya keamanan, keselamatan dan kelancaran operasional penerbangan Angkasa Pura II (Persero) Cabang Bandar Udara polonia Medan telah menyediakan berbagai fasilitas keamanan dan pengamanan di bandara guna menjamin terselenggaranya kegiatan operasional penerbangan yang aman, selamat dan lancar, diantaranya adalah mesin X-Ray, Walk Through Metal Detector, Handheld Metal Detector, Bomb Blanket, alat pendeteksi bahan peledak, CCTV, Mobil Patroli, Mirror Detector dan lain-lain.

Kata Kunci : Standar Pengamanan, PSAK No. 23, Pendapatan dan PT. Angkasa Pura II (Persero) Bandar Udara Polonia Medan